

Regierungsratsbeschluss

vom 4. Mai 2010

Nr. 2010/806

Schenkung eines alten Dienstfahrzeuges der Kantonspolizei Solothurn an das Verkehrshaus der Schweiz in Luzern

1. Ausgangslage

Im Herbst 2009 musste das in die Jahre gekommene Fotogrammeterfahrzeug der Kantonspolizei Solothurn, ein VT LT 31 mit Jahrgang 1983, ersetzt werden. Dies aufgrund des Umstands, dass technische Änderungen bei der fotogrammetrischen Unfalltatbestandsaufnahme einen umfassenden Innenumbau erforderlich gemacht hätten. Angesichts der gefahrenen Kilometer sowie des Alters des Fahrzeuges hat sich eine solche Investition nicht mehr gerechtfertigt.

2. Erwägungen

Im Zuge der Ausserbetriebsetzung kam beim Polizeikommando die Idee auf, das Spezialfahrzeug vor einem Verkauf in den Export, wo erfahrungsgemäss noch mit einem Erlös von ca. Fr. 500.-- gerechnet werden könnte, dem Schweizerischen Verkehrshaus in Luzern als Schenkung anzubieten. Dabei haben die Verantwortlichen dieses Museums ihr starkes Interesse an einer kostenlosen Übernahme bekundet.

3. Beschluss

Die Kantonspolizei Solothurn wird ermächtigt, dem Verkehrshaus der Schweiz in Luzern das ausgediente Fotogrammeterfahrzeug VW LT 31 mit Jahrgang 1983 kostenlos zu übergeben.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Polizei Kanton Solothurn
Finanzdepartement
Amt für Finanzen (AFIN)
Kant. Finanzkontrolle
Motorfahrzeugkontrolle